

LOCAL | Infraestructuras

La Junta mejora el asfalto de varios tramos de la de la A-333 entre Priego y Lagunillas

La actuación se ha llevado a cabo entre los puntos kilométricos 26,000 y 27,300 en las inmediaciones del diseminado de Los Ricardos.

Lunes 15 de junio de 2020 - 17:37



La Junta de Andalucía ha invertido 38.433,81 euros en la mejora del asfalto de varios tramos de la carretera A-333 a su paso por el término municipal de Priego, “cumpliendo el compromiso adquirido con la alcaldesa de ir mejorando el tramo que une Priego y Lagunillas, en la medida de las posibilidades presupuestarias que tuviera la Consejería”.

Así lo ha indicado esta mañana con delegada territorial Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, en la visita que en compañía de la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, y de técnicos de la delegación, ha girado a

la actuación de 1,3 kilómetros que la Junta está realizando en tres tramos de esta vía autonómica que une la N-432 con la A-92, atravesando de norte a sur el término municipal de Priego.

Como indicaba Casanueva, “para la lucha contra la despoblación es fundamental que las infraestructuras y las conexiones entre municipios estén en buen estado”, recordando que el pasado año se llevó a cabo otra actuación de unos 2 kilómetros de extensión, en las inmediaciones del núcleo rural de Lagunillas, a la que hay que sumar los 1,3 kilómetros en los que se ha intervenido en esta ocasión y que suponen una inversión de 38.433,41 euros.

Según la delegada, la actuación, ejecutada en los tramos comprendidos entre los puntos kilométricos 26,000 al 26,500, del 27,100 al 27,300, y del 27,500 al 28,00, ha consistido en la corrección de las deformaciones existentes, el refuerzo del firme y la reposición de la señalización horizontal en los tramos afectados, siendo su plazo inicial de ejecución de un mes, aunque finalmente se ha realizado en una semana.

Con esta inversión, “ya son más de 85.400 euros la cantidad que se ha invertido en esta carretera, en la que se llevaban décadas sin invertir un euro”, recordaba Casanueva, que añadía que dadas sus características y esa falta de intervenciones, “con cualquier mejora estamos invirtiendo en seguridad vial y en mejora de la conectividad entre municipios”.

Por su parte, la alcaldesa prieguense hacía alusión al “tremendo” déficit en infraestructuras viarias que durante las últimas décadas ha presentado el término municipal, desatacando el importante volumen de

tráfico que, particularmente en invierno, soporta este tramo de la A-333 que discurre entre Lagunillas y Priego, y que sirve igualmente de conexión con Iznájar, Rute y El Higueral.

Por último Ceballos agradecía la dedicación y el trabajo que se está haciendo por la Consejería de Fomento para dar respuesta a ese histórico déficit que el término municipal de Priego presentaba en temas de infraestructuras viarias, concluyendo que en este caso, la actuación beneficiará a los más de 1.000 residentes en la aldea de Lagunillas y los diseminados de Los Ricardos y El Salado.